

## Le « Trou sans fond »

Le « *Trou sans fond* » est une des anciennes carrières du Pugle, certainement la plus étendue et la plus profonde. Remplie d'eau en hiver, elle est souvent à sec en été. Ce qui lui vaut le nom de « Trou sans fond », c'est qu'on a enfoncé dans la vase du milieu des sapins de 4 et 5 mètres de longueur sans trouver de terrain solide et les habitants du pays racontent qu'un bouvier, il y a de cela fort longtemps, ayant mal conduit une charrette attelée de six bœufs et d'un cheval, fut précipité avec son attelage dans le trou et que jamais plus on ne les revit.

(D'après Jean Edom dans « *Les Cahiers Fléchois* » N°6 p.76)